

## Orok Bayi Ditemukan Warga di Pinggir Jalan, Polsek Gunung Sari Evakuasi

Syafruddin Adi - [SYAFRUDDIN.JURNALIS.ID](http://SYAFRUDDIN.JURNALIS.ID)

Mar 14, 2022 - 15:33



Lombok Barat NTB - Polsek Gunungsari langsung sigap mendatangi TKP (Tempat Kejadian Perkara) penemuan orok bayi berjenis kelamin perempuan melalui informasi yang diterima dari masyarakat di jalan raya Mambalan Dusun Buwuh Desa Mambalan, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat. Senin, (14/03/2022).

Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH mengatakan

berdasarkan keterangan para saksi (1) IKS, 27, Perumahan Griya Mekarsari, Gunungsari menerangkan sekitar pkl.06.15 wita saksi ketika akan berangkat menuju kantor melihat warga berkerumun di di dekat Perumahan Citra View Mambalan jalan raya mambalan Dsn. Buwuh Ds. Mambalan, lombok barat. Ketika mengetahui itu merupakan orok bayi saksi meminta untuk di bawa ke puskesmas Penimbung.

"Melihat ada keruman di jalan saksi (1) langsung mendekati , setelah mengetahui prihal orok bayi, saksi mengusulkan untuk dibawah ke puskesmas,"jelas kapolsek.

Saksi (2) N, 29 tahun , Perawat pada puskesmas penimbung, Dusun Kekeri Timur Desa Kekeri, Kecamatan Gunungsari sekitar pukul 20.16 wita saksi 2 berangkat dari rumah menuju kantor yaitu puskesmas penimbung melewati jalan raya mambalan melintas di TKP sempat melihat bungkusan merah di pinggir jalan namun tidak di hiraukan, pada pagi hari nya senin 14 maret 2022 sekitar pukul 06.00 mendapat laporan dari warga bahwa ada penemuan orok bayi.

Adapun identitas fisik orok bayi yaitu berat badan 1200 gram, lingkar kepala 27 cm, lingkar dada 22 cm, lingkar kengan atas 7 cm, panjang Tali pusar 25 cm, warna kulit putih pucat, panjang badan 37 cm, jenis Kelamin Perempuan, Perkiraan usia kandungan 6-7 bulan.

Dengan adanya kejadian tersebut, Bhabinkamtibmas beserta SPK Polsek Gunungsari dan piket fungsi turun ke TKP, dan menghubungi piket SPKT Polresta Mataram.

" untuk sementara, kasus ini masih kami dalam,"tutup Agus Eka.(Adbravo)